

2019年11月20日

報道関係者の方がたへ—京アニ放火殺人事件等の報道にかかわって

大阪精神障害者連絡会（ぼちぼちクラブ）

代表 山本 深雪

住所 大阪市天王寺区生玉前町 5-33

大阪府障がい者社会参加促進センター

TEL 06-6796-9297

（火）（木）午後2時～午後4時半

私たちは大阪府下の精神障がい者の団体個人のネットワークです。別紙ニュースを1993年12月より正式に発行し、私達に関する情報を伝えてきました。

2019年7月18日に京都アニメーションで起きた放火殺人事件で亡くなられた方々や傷ついた方々に対し深く哀悼の意を表します。また、被害にあわれた方の一日も早い回復を祈っています。

この事件で身柄を確保された人物に関して、一部報道で、「男は精神的な疾患がある」「精神障害がある」と報じられました。

私たちは、事件の詳細が不明の段階で、犯罪と精神疾患に関連があるかのような報道がなされることに大きな不安や恐怖を感じます。

「病気のことをオープンにして生きていこう。そのことが精神疾患に対する偏見をなくすことにもつながるだろう」と思っていますが、その気持ちが瞬時に吹き飛びそうになります。

調子を崩す人が増えました。人によっては、不安や恐怖を抑える薬の量を増やさざるをえない人もいます。世間の目が怖くて外出できず引きこもっている人もいます。

このような報道は、たびたびなされてきました。そのたびに「またか」という気持ちになり、生きていく希望もなくなりそうです。

報道関係者の方がたには、事件の詳細が不明の段階で、犯罪と精神疾患に関連があるかのような報道をやめていただくことを強く求めます。

どうぞよろしくお願いします。

以上